

年度替りの時期を迎え、各団体に関係されている方には何かと多忙なことと存じます。洋友会も4月20日に期初の総会を行い、新年度の活動に入ります。会員数も40名の大台に達し、名実ともに充実させる必要を感じています。会員各位の意見を反映できる体制で運営をしますので、宜しくご協力の程お願いします。

総会の内容については次回の本ニュースでお知らせしますが、本年は特にクラブ活動の充実を中心に推進したいと考えており、本号もクラブの活動状況を中心にまとめました。各クラブの活動もメンバーの意見をとりいれて運営しており、気軽に参加できるものにしています。

2月27日～28日、延期していました一泊旅行を実施しました。「宮島としまなみ海道の旅」を満喫しましたが、参加者が少なく、残念な一面がありました。

会員の動き(新規入会者)

瀬合 紀昭 さん	1月入会	(最終職場 SECプロキュアメント)
佐々木新長 さん	1月入会	(最終職場 三洋LE 開発推進部)
吉井 壇 さん	3月入会	(最終職場 SEC 生産技術部)
西沢 富夫 さん	3月入会	(最終職場 SEC 光PEP(事))
安則 高明 さん	4月入会	(最終職場 SEC バタム)

1. 一泊旅行 豪戦記

当初、昨年11月に実施を計画しましたが、会社の自粛期間と重なり、やむなく延期していた『宮島としまなみ海道の旅』を 2月27～28日に実施しました。

延期した関係もあってか、参加者が8名と少なかったのが大変残念でしたが、楽しく遊ぶことができました。いつものことながらバスに乗り込むなり、宴会のスタートです。最後部のシートを改造してテーブル式にし、飲みながら、食べながらよもやま話に花を咲かせました。これから的人生目標を議論し、半分冗談、半分は真剣に懐かしい仲間と和気あいあいの長い宴席になりました。

昼食は岡山のサッポロワイナリー、食事前にワインの無料試飲を楽しみました。10種類以上のワインを味わうことができ、甘いもの、辛いもの、ジュースかなと思えるもの等こんなに様々な味があるのかと驚きました。また、ワイン工場の見学を行いましたが、ラッキーなことに若い女性が案内してくれました。実際にハキハキと説明してくれるのも感心しましたが、例によってどんどん質問が投げかけられ(全員が彼女のファンになり、意地悪な質問はなかった?)それぞれうまく説明していました。工場の設備はかなり進んだもので、スピード、精度にも優れ、品質管理もできているように感じました。記念撮影は案内ギャルを中心に一枚。

広島に入り、平和記念公園を見学しました。記念館では様々な写真、映像等で戦争

の悲惨さを訴えており、感慨深いものがありました。公園は広々とした素晴らしいもので、あちこちに平和への祈りを形にしたものがあり、外国人の見学者も結構多く見かけました。世界では紛争に展開しかねない部分も見えますが、本当に世界平和を祈りたい、世界の多くの人にこの公園を見てほしいと感じました。

安芸グランドホテルに宿泊、かき料理を楽しみながら宴会の第2ラウンド。少々疲れ気味か、後はおとなしく寝るはめになった。勿論いびきが聞こえる前に、早く眠るのがコツ。翌朝は少し雨模様、宮島に渡り、莊厳な厳島神社を参拝、傘をさしての散歩も風情のあるものでした。耕三寺で参拝後昼食、大山祇神社へ向かう。ここには鎧、かぶと、刀等の国宝、重要文化財に指定されている展示品が多く、興味深く見学することができました。

天候の関係で、「しまなみ海道」の眺めはパスとなりましたが、2日間心ゆくまで楽しむことができました。次回の旅行は是非多くの参加で、更に盛り上がるものになるよう期待したいと思います。

2. クラブ活動状況

① 家庭菜園クラブ(部長 近藤 弘)

陽春4月、からだを動かすのには最適な季節がやってまいりました。春は全ての植物が生き生きと、生命の息吹が最も力強く感じられる季節です。最近のガーデニングブームで、あちこちで花や、野菜の苗や種が売られていますが、野菜つくりで自然と向き合ってみませんか。からだを動かし汗をかきながら植物を育て、収穫し、またそれを安心して味わうのは、肉体的、精神的健康を保つのに最適です。これからは、トマト・キュウリ・枝豆・さといもなど、完全な有機栽培も可能です。まだまだ、スペースは空いており、今なら、お一人ほぼ三畝を持ってもらえます。始めるには最もよいシーズン！ 同好の志を募っています。

② ゴルフクラブ(部長 原下正信)

春の到来と共に、プロゴルフトーナメントの開催も始まりました。いよいよゴルフシーズンの開幕です。今年になって、新しく3名の新規加入で、総勢12名のクラブになりました。更に本年度中に、2~3名の入部も見込んでいます。益々楽しいクラブになるよう心掛けたいと考えていますので、今後ともよろしくご指導、ご協力の程 お願ひいたします。

冬場は金曜日のシルバーダーの特典を生かし、志筑の”おのころシーサイドゴルフ”にて、練習をしてきました。参加者も徐々に増え、1組には収まらない程になってきており、大変うれしく感じています。

この成果を発揮すべく、今年初めての洋友会コンペを3月30日に、四国カントリークラブで開催しました。当日はあいにく風が強く、前回、前々回の様な絶好のコンディションではありませんでしたが、新入部員も含め、9名の参加を得て、無事終了しました。ベテラン萩野さんが3連覇を達成されました。

次回は連覇を食い止めるためにも、練習に精を出して頑張りましょう。

これからはシーズンですので極力多くのコンペを実施してゆく考えですので、皆さん奮ってご参加下さる様、お願い申し上げます。

なお、金曜定例練習は、志筑の”おのころシーサイドゴルフ”にて、継続しています。10時スタートですので、時間の許す限りご参加して下さい。

③ ウオーキングクラブ(部長 青海弘嗣)

年が変わって2回の山歩きと1回の桜鑑賞会を実施しました。

山歩きはいずれも、高くなない山ですが、淡路島の人々に親しまれている山です。

年明けの1月11日歩いたのは、皆様もお馴染みの先山です。下内膳から登りました。初参加のHさんは、歩きはじめはゆっくりでしたが、一番若いだけに途中から写真を撮ったりの余裕です。千光寺に参拝後、車で先行していた奥様方と茶店で合流しました。まず、最初にするのは判りきった事、ビールで乾杯して新年を祝います。ウイスキーに焼酎も出てきます(茶店のおばちゃんゴメンナサイ)。勿論おつまみも忘れていません。田楽とうどんだけでは寂しいですから。

次は、2月20日。標高133mの三熊山です。前回の先山と三熊山は、淡路島で自然林が残っている数少ない貴重な山です。特に三熊山は洲本の街から手軽に登れるので、三熊山登山会の人々は毎日登って健康の維持と親睦に努めています。1年365日登る人も何人かいます。あなたも挑戦してみたら?

我々は10時30分に大浜の駐車場に集合、ゆっくり歩いて三熊山を約1時間でひとまわり。三熊梅林でお弁当です。愛妻弁当や男の料理に挑戦した自作弁当、わびしく見えるコンビニ弁当もありました。

今回もビールと焼酎が出ました。こだわりのミネラルウォーターと氷も有ります。このような人達が居るのは嬉しいですね。焼酎の銘柄も変わります。次はどんな銘柄か楽しみです。ビールやウイスキーのKさん、焼酎のHさんありがとうございます。梅の開花は遅く1分咲きでしたが、花よりダンゴ、いやお酒ですね。お酒をのまれないHさん申し訳ありません(Hさんは3人出ましたが、すべて別人です)

三回目は、4月2日。桜を求めて、一宮町の文化会館周辺を散策しました。“いざなぎさん”にお参りし、神話と歴史を勉強して、あらためて淡路島の偉大さに敬服。このように身体の運動だけでなく、心も清めることもやっていますし、なにより、楽しい”お昼”が待っています。みなさんの参加をお待ちしています。

④ パソコン教室(部長 萩野由之)

現在8名のメンバーで活動中です。前年度は7回のパソコン教室を人事部 大西課長のご協力を得て実施しました。殆どが初心者であり、Wordで文章をつくる初步を勉強しました。定年退職してメールで孫と交信したい、町内会関係の仕事で書類づくりが必要になった、インターネットでいろんな情報を入手したい、また、頭脳の若さを維持するためとりあえずパソコンを買ったという方が集まりました。

洲本市の場合、CATVの無料電話回線を使ってインターネットができる有利な環境もできており、24時間つなぎっぱなしで楽しむこともできます。ニュース、天気

予報、株式投資関係の情報、また、時間があればゲームで遊ぶ等など、メンバの方々が楽しんでいます。

会社の中での教育訓練と異なり、和気あいあいの会合でどんどん質問が飛び交い、先生ひとりでは対応できず、お互いに知っている部分は教え合うなごやかな会合となりました。みなさんの感想は”やってみてよかったです”、“新しいものへの挑戦の楽しさを感じている”、“若い人たちと会話の波長が合うようになった”、等と大変好評です。

新年度を迎え、新しいメンバーも加えて活動を推進します。パソコンの場合は「何をやりたいか」その目的が各自で違うことから、複数の会合を持つことも可能と考えています。近いうちにアンケートで各要望を調査し、本年度の方向を検討致します。勉強というより遊びのクラブという認識で皆様の参加をお待ちしています

⑤ 新しいクラブを発足させようとしています。

5-1: 釣り同好会（発起人：金谷 経一、原下 正信）

洋友会の皆さん、釣り同好会がスタートしました。周りを海に囲まれた淡路島で、魚が呼んでいます。釣りを通じて仲間と語り合う楽しさ、大物を釣り上げた楽しさ、釣った魚を料理して食べる楽しさなど、いろいろな楽しさがいっぱい。初心者大歓迎です。ベテラン師匠がたくさん居られるので、みんなで教えるてもいい、家族づれで楽しむサビキ釣りから、大物ねらいの船釣りまで、四季折々に合わせて初心者からベテランまで、魚を相手にみんなで楽しく遊びましょう。

5-2: 『健康』を考える会（発起人：山口 喜代松、広瀬 収）

60歳を超え、健康に対する不安を誰しも少なからず持つのではないかと思うかお医者さんのお世話になることが多くなると思います。

でも日頃の健康管理を、もっと自分でやろう、と考えている人も多いと思います。そんな自分の健康は自分で管理しようとされている人達が集まり、自分の体験を語ったり、健康食品の情報を交換したり、島内在住で健康食品や薬草に詳しい人に学んだり、行動力のある人には健康食品の栽培をアドバイスしたりと、お互いに学び合う会を考えています。いつまでも、”健康”で楽しい人生を、と考えられているあなた！ ぜひ参加して下さい。

各クラブへの加入は簡単です。部長さんに電話してください。それで入会OKです。

[編集後記]

『洲本ニュース』も4回目となりましたが、紙面をいかに埋めるかで悩んでいます。今回は、クラブ活動の状況を中心に頑張って記事を集めましたが、会員の皆さんから広く記事を募集したいと思います。内容はなんでも結構です、宜しくお願ひします。文章にする労は広報委員が引き受けます。是非、お気軽に以下へFAXください。

FAX 0799-XXXX-XXXX 萩野 0799-XXXX-XXXX 原下

0799-XXXX-XXXX 広瀬 (広報担当 萩野、原下、広瀬)